Es gilt das gesprochene Wort

STAATSPREIS 2011

für vorbildliche Waldbewirtschaftung

Laudatio

Stadt Burgbernheim

vertreten von Herrn Bürgermeister Matthias Schwarz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schwarz, seit den 70er Jahren bewirtschaftet die Stadt ihren Wald in eigener Regie und löste alte Brenn- und Nutzholzrechte ab. Inzwischen wurde im stadteigenen Wald auch sonst viel geleistet.

120 Hektar Mittelwald werden im Vertragsnaturschutzprogramm bewirtschaftet. Der klimagerechte Waldumbau zu stabileren Mischwäldern wird konsequent vorangetrieben. Auch die Bejagung funktioniert gut. Seltene Baumarten wie der Speierling findet man bei Ihnen ebenso wie seltene Tierarten, zum Beispiel Hirschkäfer Gelbbauchunken. Und für die Bürger der Stadt ist Ihr Wald ein attraktives Naherholungsgebiet

Sie betreiben vorbildliche Mittelwaldwirtschaft und investieren mit Nachdruck in standortangepasste heimische Laubbaumarten, vor allem die Eiche auf plenterartige Weise wird gezielt die Stark- und Wertholzproduktion gefördert.